

Funciones religiosas de la semana

Hoy, domingo, misas y catecismo como de costumbre.

A las 4 de la tarde, rezo del Santo Rosario y Visita.

Lunes, 1. **FIESTA DE LA VICTORIA.**—Misas a las 7, 8, 9 y 11. A las 10 menos cuarto Solemne «Te Deum» en la Iglesia Parroquial.

Martes, 2.—A las 10, Oficio-funeral con dos misas de perdón en sufragio de la Srta. María Soler Vilar (e. p. d.)

Miércoles, 3. A las 10, tres misas de perdón en sufragio de Alfredo Camps Fontanet, (e. p. d.) en su primer aniversario. Misa por el mismo difunto en M. M. Escolapias, S. José, S. Baudilio, Asilo y D. Providencia.

Jueves, 4.—Iglesia M. M. Escolapias. — A las 8 de la mañana, Misa de Comunión General de la Asociación de Ntra. Sra. del Sagrado Corazón de Jesús. A las 4 de la tarde, función mensual reglamentaria.

Viernes.—**PRIMER VIERNES.**— A las 8, Misa de Comunión General con plática preparatoria.

A las 7 y 7 y media misas por el alma de José Masdevall Ferrés, en su 14.º aniversario, (e. p. d.)

Sábado, a las 7, misa de aniversario en sufragio de Juan Durán Burgas (e. p. d.)

Domingo, 7.—A las 8, Misa de Comunión General de la Conferencia de Señoras de S. Vicente de Paúl. La Misa y Comunión en sufragio de Dolores Fina de Riera.

Movimiento Parroquial

Bautismos.—Marta Giralt Cots, hija de Luís y Consuelo.— Marta Canadell Fontdecaba, hija de Joaquín y Luisa.—Joaquín Rivalta Canadell, hijo de Francisco y Soledad.— Jorge Portell Forcada, hijo de José y Margarita.— Emilia Nogués Vicens, hija de José y Ramona.

Defunciones.—Esteban Vilatimó Gall, de 60 años de edad, carretera de Llers, habiendo recibido todos los S. S. Sacramentos. Niño Joaquín Rivalta Canadell, de un mes de edad, S. Roque.

Resumen: Bautismos, 5.—Defunciones, 2.

Matrimonios.—Rosendo Hernández Gracia con Joaquina Cordoní Pous.—Domingo Costa Noguer con Mercedes Romans Oliver.—Rafael Jordá Pons con Catalina Giralt Pomés Antonio Fuster Serra con Amparo Vilarrodona Camps.

Boletines de cumplimiento pascual

Hecho el recuento de los boletines de cumplimiento pascual, vemos que a pesar de haberse repartido sobre tres mil, solamente han sido depositados en la caja *ad hoc* mil ciento cuarentinueve. Ni por asomo queremos creer que nuestros feligreses rehuyan el legítimo control de la autoridad eclesiástica en un asunto tan profundamente espiritual como es la recepción de la Sagrada Eucaristía, cuando la inscripción de los mismos en los libros parroquiales constituye un verdadero cuadro de honor que puede ostentarse con orgullo por cuantos cumplen con Pascua.

Pero a otras consideraciones se prestan los boletines expendidos, a saber: que siempre representan poco los tres mil y aun los cuatro mil que podemos asegurar entre niños de las escuelas, militares y presos. Hasta que de todo el mundo pueda decirse que ha cumplido con Pascua no hemos de cejar en nuestros propósitos de propaganda popular

La Comunión Pascual de los enfermos

Con la asistencia de las autoridades y cooperación militar, se ha llevado a feliz término al acto de llevar a los enfermos el Sagrado Cuerpo de Nuestro Señor Jesucristo para el cumplimiento pascual. Unos treinta enfermos han sido favorecidos por la visita de Jesús.

Quiera Dios que aún se procure más y máa este contacto íntimo de Jesús con sus enfermos durante el año